

Den Kurpark unsicher gemacht

LEICHTATHLETIK Weitz und Deimann verpassen den Sieg nur knapp

UNNA ■ Beim 27. Kurparklauf in Unna starteten sechs Athleten der TuS Bönen und acht Ausdauersportler der Lauf Freunde Bönen bei kaltem, aber trockenem Wetter. Der Kurparklauf ähnelt eher einem Crosslauf. Aufgeweichte Wege und Wiesenstücke wechselten sich ab.

Aus Bönener Sicht war besonders der 5-km-Lauf interessant. Vorneweg lief zunächst Jonas Weitz (Jahrgang 1998) von der TuS, gefolgt von einer Dreiergruppe, der sich Jonas Deimann (ebenfalls 98er Baujahr) von den Lauffreunden angeschlossen hatte. In der zweitletzten Runde bildete sich dann ein Quartett. Am Ende setzte sich der Unnaer Routinier Tim Voss durch, der das Rennen in 17:59 Minuten gewann, gefolgt von Jonas Weitz (18:05) und Jonas Deimann (18:25). Die Bönener gewannen damit in ihrer Altersklasse U18 die beiden ersten Plätze.

Altersklassensiege sicherten sich auch die Lauffreunde Jochen von Glahn (M55, 22:56) und Hartmut Stoepel



Die TuS-Athleten waren in Unna schnell unterwegs. ■ Foto: pr

(M60, 26:16). TuSler Martin Biermann (M35) lief in 25:04 ins Ziel und ergatterte Platz drei. Sein Vereinskollege Paul Biermann (M15) war in 24:05 Schnellster seines Jahrgangs. Die übrigen Ergebnisse über fünf Kilometer: Dirk Grabbe 25:17 Minuten (10. M45); Bernd Jahn 25:54 (5. M60) und Jörg Roß 26:09 (5. M50).

Für die 10-km-Distanz benötigte Todt G. Willingmann 42:57 Minuten, was für ihn

den dritten Platz der M50 bedeutete, Stefan Deimann folgte in 50:07 als Vierter.

Für die TuS gingen außerdem drei Nachwuchssportler an den Start. In der Altersklasse M8 absolvierten Jason Weimann und Martin Lehmann die 750-m-Strecke und erreichten in 3:23 Minuten beziehungsweise 3:27 Platz sieben und neun. Annalena Grams (W10) schaffte in 4:45 Rang fünf über 1100 m. ■ WA